

## TENNIS DE TABLE : le blog trop d'la balle

Sous prétexte qu'ils ne parlent pas, comme tout le monde, de ping-pong mais de tennis de table, vous pensiez que les pongistes étaient des gens trop sérieux. Un petit tour sur le blog de l'Amiens STT infligera un top-spin gagnant à vos préjugés en même temps qu'il échauffera vos zygomatiques. « *Merci encore aux Sébastienais pour leur accueil, la collation d'après match aura eu l'effet de la Biafine sur nos fesses rougies* », écrit ainsi l'équipe amiénoise après un 8 à 0 encaissé en championnat de N2 début octobre. Denis Chatelain (joueur et nouveau président du club aux 230 licenciés) pratique une hilarante autodérision dans ses résumés de week-end. Notamment lorsqu'il parle de son compère Benoît Vaquier comme du Mozart amiénois « *qui continue de jouer comme au XVIII<sup>e</sup> siècle face à des adversaires du XXI<sup>e</sup>* » ou qu'il affirme bien « *avoir le niveau de la N2. Mais albanaise* ». Le 19 octobre, l'ASTT reçoit Chelles. On guette impatientement le résumé. A. C.

*Amiens / Chelles - Samedi 19 octobre, à 17h  
304, rue Gauthier-de-Rumilly, à Amiens  
<http://tennis-de-table-amiens.over-blog.com/>*

